
 

政 和 ク ラ ブ 

代 表 質 問 
議会事務局 

処 理 欄  

令和５年２月２０日 ９時３０分 受 付 

質 問 順 位   第 ３ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 大岩 保 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.令和５年度予

算について 

【趣旨説明】 

去る、10 月４日に町長から、「令和５年度予算編成方針」が通知され、

今議会に令和５年度の予算案が提出されました。 

令和５年１月の月例経済報告によりますと、「景気は、このところ一部

に弱さがみられるものの、ゆるやかに持ち直している。先行きについて

は、ウィズコロナの下で、各種政策の効果もあって、景気が持ち直して

いくことが期待される。」と示している。 

こうした状況の中、町長は、「令和５年度予算は、令和４年度に引き続

き様々な大型事業が予定されている。これまで進めてきた各種のハード、

ソフト事業両面にわたり将来を俯瞰しながら、勢いよく施策展開を図っ

ていく。」と示されています。 

一般会計の新年度予算案は、174 億 8,900 万円、前年度予算額と比較

し、30 億 5,400 万円、率にして 21.2％の大幅な増となっています。過去

最大の予算規模となっており、特別会計などを含む全会計では、273 億

3,844 万 9 千円でのご提案となっています。 

これは、臨海部企業のリプレース等により、固定資産税が大幅に増加

したことによるものと考えております。 

今定例会で提案されている予算案は、「住みよいから、住みたいまち」、

「子どもの学び・育ちを応援するまち」、「みんなが元気に活動・活躍す

るまち」の具現化に向けたものと理解しています。 

以上を踏まえ、質問をさせていただきます。 

 

 

 

【質問事項】 

①  町長は予算編成方針の中で「勢いよく施策展開を図っていく」と示さ

れていますが、改めて新年度予算についてのおもいをお伺いします。 

②  新年度予算において、大幅に増収となっていますが、今後の歳入の見

込みはどのようにお考えかお伺いします。 

③ 増収の中、財政調整基金をはじめとする基金の活用や地方債につい

て、今後どのようにお考えかお伺いします。 

 

 

 


